

Spannend wie beim Münster Krimi: Treppchenplätze für Residenzpaare

Bei schönstem Frühlingswetter fand im Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ das dritte Turnierwochenende in diesem Jahr statt, und die Münsteraner Hauptgruppenstandardtänzer trumpften dabei deutlich auf. In der Hauptgruppe A-Standard gab es einen Doppelsieg für die Residenz:

Lars Goerigk und Jocheved Rosenkranz konnten das oberste Treppchen erklimmen, während sich **Mirko Westermeier und Alena Bergmann** auf dem zweitobersten Treppchen platzierten.

Äußerst spannend wie

beim Münster Krimi
ging es bei diesem

Turnier zu:

Mirko und Alena
gewannen souverän mit
allen ersten Plätzen den
Langsamen Walzer.

Auch der Tango ging
knapp zu ihren Gunsten
aus. Im Wiener Walzer
drehte sich das Blatt
zum Vorteil von Lars
und Jocheved, die auch
den folgenden
Slowfoxtrott mit einer
Eins Vorsprung für sich
entscheiden konnten.

Von unbedingtem Siegeswillen getrieben tanzten die beiden leichtfüßig den
letzten Quickstep, und die Wertungsrichter honorierten das mit allen ersten
Plätzen. Viel knapper kann ein Turnier fast nicht ausfallen und für die
Zuschauer war Spannung pur angesagt.



Dieses letzte Turnier des Tages war der absolute Höhepunkt von insgesamt fünf verschiedenen Entscheidungen. Die Turniersieger in den anderen Klassen kamen aus Bonn, Sankt Augustin und Lengerich. Diese Turniere fanden ohne Paare aus Münster statt.

25.5.2008

Elisabeth Striegan-Böhm